Le Quesnoy

La CADA organise une journée sur la vue

LE QUESNOY Ce vendredi 18 octobre, dans la salle de tennis du Quesnoy, la CCPM organisait une journée autour de la vue. Dépistages, initiations et apprentissages étaient au programme.

onnaissiez-vous la Cécipétanque? L'école de chiens guides d'aveugles Paul Corteville ? Saviezvous que vous pouviez tester des verres progressifs avec un casque VR? Ou vous sentez-vous capable de vous déplacer une canne blanche, les yeux bandés? Voilà une petite partie des questions auxquelles vous auriez pu répondre en venant, ce vendredi 18 octobre à la journée de la vue au Quesnoy. Un rassemblement organisé par la CCPM à travers sa branche la Communauté amie des aînés (CADA). Dennis Lefebvre, vice-président de la CCPM et Sophie Filmotte référente technique du projet expliquent : « c'est la première fois que nous l'organisons au Quesnoy, dans le cadre de la CADA. C'est une journée dédié aux citovens, le but étant de leur mettre à disposition des soins auxquels ils n'auraient pas facilement accès. Pour ca, nous avons travaillé avec deux ophtalmologues du centre du Quesnoy qui nous ont ouvert leur cabinet et prêté du matériel. Ca permet à des gens qui, pour diverse raison, ne peuvent accéder à des soins ophtalmologiques

Des chiffres sur la vue

Selon les estimations. 253 millions de personnes dans le monde présentent une déficience visuelle:36 millions d'entre elles sont aveugles et 217 millions présentent une déficience visuelle modérée à sévère.

de faire un dépistage et de prendre rendez-vous directement sur place avec le docteur Yvan ou le docteur Kharroubi, présents sur place. » Dans la journée, 122 personnes ont émargé à l'accueil de l'évènement et 96 dépistages ont été réalisés. Parmi elles, 50 personnes dépistées ont montré un problème nécessitant une consultation d'ophtalmologie, 10 consultations ont eu lieu en direct auprès des ophtalmologues du centre Mormal. Et 40 personnes sont en attente d'un rendez-vous. Pour la journée d'autres organismes comme l'UNADEV étaient présents pour des initiations au Céci-foot ou à la pétanque. Arnaud Druon et Anais Sidhoum, joueurs du RC Lens au Céci-foot étaient notamment présents avec Tosca, le jeune chien guide. Un peu plus loin, la Fabrique à Binocle, opticien du Quesnoy réalisait les dépistages. Face à eux, le stand du Centre Local d'Information et de Coordination (CLIC) confié au Centre hospitalier du Ouesnoy depuis 2017. Valérie Sherif explique : « notre rôle est d'accompagner les personnes de plus de 60 ans et les personnes handicapées dans leur maintien à domicile. » Une aide gratuite à retrouver au 9, rue Thiers.





La ceci-pétanque permet aux personnes aveugles de jouer avec leurs proches.